

Baum tut gut!

„Brandschau Altes Rathaus“

oder

„Sind unsere Standards überzogen?“

Brandschutz – ein Thema mit unterschiedlichen Facetten.

Da ist zunächst der Aspekt der Sicherheit. In den Blickpunkt gerät er regelmäßig nach Katastrophen und den dazu publizierten Bildern. Aber auch beim Bau und Umbau, insbesondere von Kindergärten und Schulen, gibt es regelmäßig Diskussionsbedarf.

Der andere Aspekt ist der finanzielle. Das beginnt mit der Frage, ob man als Mieter/Mieterin das Geld für einen Rauchmelder ausgeben soll bis zu den Summen, die anfallen, wenn es um große Gebäudekomplexe oder, wie zum Beispiel bei der Stadt, auch um eine Vielzahl von Gebäuden geht. Insbesondere in Zeiten knappen Geldes steht die Frage im Raum: „Treibt es die deutsche Regulierungswut nicht zu weit, reichen nicht auch geringere Standards?“

Jochen Stein, Leiter der Bonner Feuerwehr und des Rettungsdienstes wird uns mit einer „Brandschau“ im Anbau am alten Rathaus mit Fragen des Brandschutzes vertraut machen und im Anschluss über die Eindrücke mit uns diskutieren.

Zeitpunkt und Ort:

Freitag, dem 30. Juli 2010, um 16.00 Uhr
im Sitzungssaal der SPD-Ratsfraktion
Altes Rathaus am Markt
Eingang Rathausgasse 5-7, 1. Etage

Die Teilnahme ist kostenfrei. Bitte richten Sie Ihre Anmeldung bis zum 27. Juli 2010 an die:

SGK, KV Bonn, c/o SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bonn, Altes Rathaus, Markt 2, 53111 Bonn, Tel.: 0228 – 77 51 03, e-mail: bertold.lange.spd@bonn.de

Bankverbindung: **Konto 43506666, Sparkasse KölnBonn, BLZ 370 501 98**